

# SÜDDEUTSCHER TAUCHCLUB 1950 e.V. MÜNCHEN

Mitglied im Bayer. Landestauchsportverband und im Deutschen Sportbund



## Hobby-Taucher ertrank neben seiner Freundin!

jhk. Starnberg

**Tragischer Tauchunfall am Starnberger See! Beim Versuch, seine Freundin vor dem Ertrinken zu retten, verunglückte der 20-jährige Thomas Rappmannsberger aus München tödlich. Immer wenn der Ersatzdienstler frei hatte, ging er seinem Hobby, dem Tauchen, nach. So auch gestern. Doch diesmal nahm er seine Freundin, die 19-jährige Elisabeth U. mit.**

Die beiden waren 100 bis 150 Meter vom Ufer in 40 Meter Tiefe unter-

wegs, da passierte es. Elisabeth U. bekam auf einmal keine Luft mehr. Ihr Lungenautomat war defekt. Rappmannsberger gab ihr sofort ein Zeichen zum Notaufstieg.

Langsam stiegen sie zur Wasseroberfläche auf. Plötzlich in fünf Meter Tiefe kippte der Hobbytaucher zurück und ging unter. Seine Freundin konnte ihm wegen Luftpangel nicht mehr helfen. Sie verständigte sofort zwei Rettungstaucher. Doch es war zu spät. Er konnte nur mehr tot geborgen werden.

### Thomas Rappmannsberger

\* 21. 4. 1955 † 7. 9. 1975

München 81, Anton und Gisela Rappmannsberger  
Nettelbeckstraße 59 mit Angehörigen

Beerdigung: Donnerstag, den 11. September 1975, 14.30 Uhr,  
im Waldfriedhof, alter Teil.